

Une bonne organisation interieure de la cellule, un rendement regulier permettent d'orienter tous les efforts vers l'exterieur, vers la propagande.

La cellule doit s'enraciner dans son milieu de travail. Chacun de ses membres travaille dans une organisation de masse. Elle entretient un reseau de sympathisants qui sont reunis periodiquement pour discuter sur la base d'un expose politique, mais qui sont en outre suivis de plus pres par des membres de la cellule designes nominalement. La visite a domicile est une forme d'action essentielle pour le recrutement. Les contacts personnels -reduits au minimum dans le travail clandestin- sont decisifs pour une organisation legale et son recrutement. La vente a la crie, l'ouverture d'une permanence par cellule, la campagne d'abonnements, les reunions de sympathisants, et les reunions de quartiers permettent de multiplier ces contacts.

Nous devons comprendre que la jeunesse des membres du Parti, sa composition sociale, l'inexperience quasi generale du travail legal sont autant d'obstacles au recrutement qu'il faut surmonter. Le premier contact avec la cellule est une preuve decisive pour le nouvel adherent. Le manque de serieux, l'impreparation du travail, le doctrinarisme, le rythme stakanoviste du travail, eloigneraient les meilleurs elements. Si pendant une periode, un effort est necessaire (en fonction du plan de travail) pour rattraper notre retard sur nos taches, les camarades des vieilles promotions en prendront la plus grosse charge. Tous les efforts meritent d'etre faits pour rendre la cellule accueillante au nouvel adherent et adaptee a l'etat d'esprit comme aux possibilites d'action d'un ouvrier adulte et pere de famille. Les nouveaux adherents seront integres de preference dans une cellule ou seront des camarades ages et formes politiquement. L'amateurisme sera combattu comme l'ennemi n°1. Les bavardages, les indiscretions sur les organismes de direction, les jeremiades, les questions personnelles seront bannies completement sinon elles empoisonneront progressivement toute l'atmosphere de la cellule.

Educations generale .

La Commission des cadres devra editer un materiel d'education elementaire -(resumes et extraits des oeuvres fondamentales; resumes historiques; histoire des B.L. etc...)- presente sous une forme propagandiste (c'est-a-dire avec les arguments que le nouveau stagiaire emploiera dans la discussion a l'atelier).

Dans la cellule, au moins deux fois par mois, un expose sera fait par un nouvel adherent sur cette base, sur un article de la "VERITE" ou sur une oeuvre theorique.

Ordre du jour d'une reunion de cellule:

- 1°) La reunion est ouverte a l'heure prevue par un expose sur les evenements politiques de la semaine (15') suivi de discussions (15'). Le responsable conclut la discussion (5').
- 2°) Verification des taches. Mise au point du plan de travail (30')
- 3°) Diffusion de la VERITE. informations pour la VERITE (15')
- 4°) Une reunion sur deux : expose theorique, discussion du B.I. ou revue de presse, (1 h) par un nouvel adherent.